

Protokoll der Quartiersgruppe Urberach

Datum: 17. April 2023, 19:00-21:00 Uhr

Ort: Halle Urberach

Anwesende: 12 Teilnehmende

	Moderation Karla Carl
TOP 1	<p>Abstimmung über Brain-Storming Ideen, Wünsche und Projekte 2023, siehe vorläufige Projektliste</p> <p>Es ist noch keine abschließende Abstimmung über alle Projektideen erfolgt. Herr Kühne wird die Excel-Liste fortlaufend ergänzen, Ergänzungen werden mit dem Mai-Protokoll nachgereicht.</p>
1.1.	<p>Mobiles Friedhof-Café</p> <p>Ortstermin am 24.4. mit Frau Leihner und Frau Morian auf dem Urberacher Friedhof.</p> <p>Auslagen für Mobiles Friedhof-Cafe: Für die Startphase benötigt das Team eine kleine Anschubfinanzierung. Es erfolgt eine Abstimmung. Die Gruppe einigt sich einheitlich darauf, dass Auslagen vom Konto dafür genommen werden dürfen.</p> <p>Nachtrag: Am 24.4. Vorort-Termin hat Susanne Morian teilgenommen. Die schriftliche Genehmigung für eine Widerrufliche Nutzung liegt mittlerweile vor und wurde an Frau Lenhardt übergeben. Der Schlüssel für die Nutzung des kleinen Wasser-Anschlussraums wurde durch Frau Schmidt an Frau Lenhardt übergeben. Alle Plakate, Flyer, etc. wurden im Nachhinein kurzfristig abgeändert. Das Mobile Friedhof-Café verzichtet auf den Zusatz „Kaffee-Kränzchen“. Im Schaukasten des Friedhofs hängt ein Flyer vom MFC, im Rathaus Urberach ebenfalls. Ein Pressebericht wurde zeitnah in der Presse veröffentlicht und auch in den sozialen Netzwerken der Stadt gepostet. Alle Mitarbeiter der Stadt und alle Ehrenamtlichen, die im Ehrenamtsbüro gelistet sind, einschließlich aller Quartiersgruppen wurden von Ute Schmidt über die Aktion informiert. Frau Lenhardt hat zusätzlich die 5 Kirchengemeinden informiert.</p>
1.2.	<p>Bank-Rodau-Quelle - Aufarbeitung</p> <p>Herr Kühne hat alle erforderlichen Materialien dafür besorgt. Terminabstimmung noch offen zwischen: den Herren Lenhardt/Heckwolf/Kühne/Lotz?</p>

<p>1.3.</p>	<p>Töpfermuseum Was soll die Zielsetzung sein – Töpfermuseum / Töpferwerkstatt/ Außengelände? Frau Jablonski benötigt für ihre Ideen ein Team. Es melden sich: Frau Catta, Frau Carl, Herbert Lotz, Herr Lenhardt. Es soll ein Vorkonzept erarbeitet werden. Treffen noch offen. 1. Projekt Töpfer-Werkstatt 2. Termin zum Treffen, die beide Themenkreise beschäftigen 3. Termin vor Ort vereinbaren – Örtlichkeit ansehen 4. Frieder Kühne schlägt vor, eine Quartierssitzung dort abzuhalten. Er nimmt Kontakt zum HGV auf und fragt nach.</p>
<p>1.4.</p>	<p>Karl-Kraus-Brücke (Rutschbach-Brücke) Die Gruppe hat Interesse an dem Projekt. Es braucht die Unterstützung von Seiten der Stadt. Beginn im Spätsommer. Es soll ein Termin mit Herrn Kron vereinbart werden.</p>
<p>1.5.</p>	<p>Ortsmitte Idee für das Jahr 2024 Gestaltung ungepflegter Eingänge - Frau Jablonski wird in der Zwischenzeit Fotos davon aufnehmen und versenden.</p>
<p>1.6.</p>	<p>Verschönerung Jüdische Gedenkstätte Nach eingehender Diskussion wird Elfriede Lotz-Frank Kontakt zur Stadt aufnehmen und nachfragen, wer das Gelände pflegt. Und ob es überhaupt gewünscht ist in Bezug auf den jüdischen Glauben, dass dort z.B. Blumen gepflanzt werden. Möglicherweise könnte auch der städt. Grünbereich vor der Gedenkstätte aufgehübscht werden. Nachtrag: Frau Lotz-Frank hat Ende April festgestellt, dass die Gedenkstätte mittlerweile einen gepflegten Eindruck macht. Das Schloss vom Eingangstürchen ist defekt. Eine Mängelmeldung hat sie zeitnah Herrn Mörsdorf mitgeteilt. Das Schloss wird repariert werden. Bepflanzung: von Seiten der Stadt ist keine weitere Blumenbepflanzung oder anderweitige, auffallende Veränderung dort gewünscht.</p>
<p>1.7.</p>	<p>Sommerfest an der Rodau-Quelle Die Mehrheit entscheidet sich für ein Fest im Jahr 2024. Wiedervorlage Jan 2024.</p>

1.8.	<p>Gemeinsame Besuche/Kultur, Kino, Museum Frau Lenhardt ist bereit eine Interessenliste zu führen. Alle Mitglieder, die über anstehende, gesellige Events informiert werden möchten oder gemeinsam etwas unternehmen möchten, mögen sich bei ihr melden: elisabeth.lenhardt@gmx.de</p>
1.9. – 1.13. TOP 2	<p>Vertagt auf die Mai-Sitzung Statistik – vertagt</p>
TOP 3.	<p>Verschiedenes</p>
3.1. 3.2. 3.3. 3.4. TOP 4.	<p>Pietà – Kaffeetrinken zum Frühlingsbeginn Trotz Regenwetter war es ein sehr gelungener Auftakt und nettes Beisammensein. Es haben auch sehr viele Mitglieder der Quartiersgruppe daran teilgenommen. Ein Pressebericht ist mittlerweile im Heimatblatt Rödermark darüber erschienen.</p> <p>Pflanztermin an der Pietá Folgende Personen möchten sich dafür engagieren: Frau Adam-Wünsche, Frau Becker, Frau Jablonski.</p> <p>Anmeldungen zum Treffen am 25.4. aller Quartiersgruppen im SchillerHaus Es melden sich an diesem Abend noch einige Interessierte für das Treffen an.</p> <p>Veranstaltungen der ex. Gleichstellungs- und Frauenbeauftragten Ute Schmidt weißt nochmals auf die vielseitigen und abwechslungsreichen Veranstaltungen von Isabel Martiner hin.</p> <p>Spielegruppe startet am 27. April im Franziskus-Haus Frau Carl berichtet, dass die Schlüsselübergabe für den neuen Haustürchip am 24.4. durch die Caritas erfolgen wird. Frau Adele Belia verwaltet diesen Chip. Sie hat auch den Schlüssel für den Gemeinschaftsraum.</p> <p>Nächste Sitzung: Montag, 8. Mai von 19:00 - 21:00 Uhr, SchillerHaus</p>

Für das Protokoll:


Ute Schmidt

Datum: 9. Mai 2023